

Si no puedes ver bien esta newsletter haz click [aquí](#)



Nº 75 20/12/2024

Boletín Red Empreverde

[SUSCRÍBETE](#) | [NÚMEROS ANTERIORES](#) | [CONTACTO](#) | [ÚNETE A LA REV](#)



Comienza una de las temporadas más especiales del año y no queremos que termine el 2024 sin compartir con todas las personas que formáis parte de la Red Empreverde las últimas novedades sobre emprendimientos, eventos vinculados con el emprendimiento verde e ideas sostenibles para estas fiestas.

Hemos preguntado a las personas emprendedoras comprometidas qué consejos nos darían para conseguir unas navidades más sostenibles, y además os hemos preparado un regalo práctico: una carta para los Reyes Magos o Papá Noel, lista para que la compartas y llegue a los oídos de sus majestades. Incluye propuestas de regalos que apoyan la conservación de la biodiversidad, ideas originales y sostenibles, opciones que provienen de Reservas de la Biosfera o ideas que te invitan a descubrir lugares únicos e inspiradores vinculados al turismo sostenible.

¡Sigue leyendo y prepárate para unas Navidades diferentes!



Consejos de personas emprendedoras para unas fiestas más sostenibles

Queríamos aprender trucos para hacer de estas



fechas un momento más consciente y respetuoso con el medio ambiente. Por eso, hemos preguntado a los emprendedores y emprendedoras cómo celebran la Navidad de forma sostenible. Compartimos contigo sus consejos y otras ideas que nos han enviado a través de las redes sociales.

[LEER MÁS](#)

Mi carta de regalos verdes

Seguro que os ha pasado que vuestros familiares y amistades os preguntan vuestros deseos por Navidad y no sabéis qué responder o no queréis más artículos que fomenten el consumismo y puedan ser perjudiciales para el medio ambiente. Os proponemos una forma diferente de regalar, una que conecta, inspira y, sobre todo, cuida de nuestro planeta. Esta es una lista completa de ideas sostenibles para que podáis compartirla directamente con vuestros allegados. Así, además de facilitarles la elección, estaréis apostando por la biodiversidad y el cuidado del medio ambiente.



CARTA SOSTENIBLE A LOS REYES MAGOS

*Queridos Reyes Magos:
Esta Navidad quiero que mis regalos sean más sostenibles y me encantaría...*

Un listado de regalos sostenibles es todo un desafío, ya que no es fácil acertar con propuestas únicas y mucho menos asegurarnos de que lo que estamos regalando también sea bueno para nuestro planeta. En esta selección proponemos cuatro tipos de opciones: originales *eco-friendly*, solidarios que apoyan la biodiversidad, producidos en reservas de la biosfera y experiencias o visitas inspiradoras.

ENTREVISTAS A EMPRENDIMIENTOS VERDES

Canussa, marroquinería con fibra a base de residuos y laboratorio de innovación

Los Izanes, apicultura sostenible en la Reserva de la Biosfera de los Valles de Omaña y Luna

Bodegas Menade, vinos de suelos vivos y libres de tóxicos



Canussa nace en 2017 con el claro objetivo de innovar con nuevos materiales para hacer una moda respetuosa. El universo de esta marca está compuesto por una firma de marroquinería sin piel, fabricada con microfibra a base de residuos, y un laboratorio de innovación para ayudar a otras empresas a revalorizar sus residuos textiles, contribuyendo al crecimiento económico de la Comunidad Valenciana.

[LEER MÁS](#)



Los Izanes es una empresa familiar leonesa liderada por Raquel y Nacho, tercera generación de apicultores dedicados a la producción artesanal de miel y sus derivados. Ofrecen productos de alta calidad elaborados en la Reserva de la Biosfera de los Valles de Omaña y Luna, con el máximo respeto por las abejas y la biodiversidad. Además, llevan a cabo iniciativas de apiturismo, talleres educativos y han abierto la posibilidad de apadrinar colmenas para promover la conservación de los polinizadores.

[LEER MÁS](#)



Bodegas Menade fue fundada por los hermanos Sanz en 2005. Hijos de Antonio Sanz, un emblemático enólogo y uno de los precursores de la Denominación de Origen Rueda, son la sexta generación de una familia dedicada al vino. Hoy, Richard Sanz, propietario, se encarga de la elaboración de los vinos, como un proyecto vital y orgánico con una dilatada experiencia. La impronta mediambiental está en el ADN de los vinos Menade desde su nacimiento, con caldos cultivados en suelos vivos y libres de tóxicos.

[LEER MÁS](#)

OTRAS NOTICIAS

[El MITECO presenta un nuevo proyecto LIFE para impulsar la custodia del territorio](#)

[Aprobados 78 millones de euros para financiar pymes y jóvenes emprendedores](#)

[Biocultura Madrid 2024 celebra su 40.º aniversario con éxito rotundo](#)

[El Congreso Nacional del Medio Ambiente se clausura con una llamada a la regeneración y al poder de las conexiones humanas](#)

SOLUCIONES EMPRENDEVERDE PARA UNA NAVIDAD SOSTENIBLE

Conexión con las raíces en la Casa Rural Melones



Iris Martín Hernanz es la fundadora de **Casa Rural Melones**, un alojamiento que, cuidando cada detalle, hace vivir una auténtica experiencia rural en la Sierra Norte de Madrid, apostando así por el turismo *slow*. Para estas navidades propone un *pack* de conexión rural, con alojamiento, taller de cerámica y pícnic de productos de la zona, **especial para parejas o familias**.

Participante en MediaGreen Startups

Infusiones y condimentos Tera Viva



Con **Tera Viva**, Monste Salvatierra propone infusiones y condimentos elaborados con plantas aromáticas y medicinales cultivadas en el valle del río Tera, en la provincia de Zamora. También realizan actividades para la divulgación del uso tradicional de este tipo de plantas dada su riqueza en cuanto a la biodiversidad y a la cultura popular.

Participante en la II Edición del Mentoring Empreverde

Juguetes artesanos de madera en KamchatkaToys



En las tiendas de **KamchatkaToys**, la física y la *online*, los emprendedores Nathalie y Rai ofrecen artículos de juego de artesanos europeos de la madera, así como de pequeños fabricantes y de emprendimientos que han demostrado un claro compromiso por el valor de lo hecho a mano y lo singular.

Participante en MediaGreen Startups

Artesanía tejida con fibra de platanera Pilar Ureña



La artesana ecotextil **Pilar Ureña** ofrece una propuesta de

Mobiliario y juguetes sostenibles Most Deco



El emprendedor Julián Soria, un equipo de artesanos y los bosques

Salud femenina y sostenibilidad con Devimoon



Detrás de **Devimoon** están Clara y Cristina, dos mujeres que

producción de piezas de interiorismo y de accesorios de moda creados a partir de la transformación textil de los residuos de los cultivos locales de platanera. Además, brinda servicios de formación de las principales técnicas con las que trabaja.

Participante de la III Edición del Mentoring Empreverde

de Cuenca han unido sus fuerzas para lanzar **Most Deco**. Una firma de mobiliario Montessori y Pikler hecho a mano, de artesanía local para regalar a los y las peques. Con filosofía Zero Waste en su producción y su distribución, optimizan al máximo sus materias primas para sacar todo el rendimiento, y los pocos desechos que generan son utilizados como biomasa.

Participante de la II Edición del Mentoring Empreverde

comparten una profunda preocupación por la salud femenina, la higiene y el impacto en el planeta. Por eso han diseñado esta braga menstrual para ser más que una opción, "una declaración de amor propio y respeto al entorno". Sin duda, un regalo práctico y sostenible.

Participante de la II Edición del Mentoring Empreverde

Bancales de cultivo en casa con Urban Green Club



Urban Green Club proporciona productos para proyectos de huertos urbanos. Regalar un bancal de cultivo puede ser una solución ideal para quienes buscan maximizar el rendimiento de sus huertos urbanos en espacios pequeños o limitados.

Participante del Lab Conexión Europea

Activadog y sus juguetes educativos para tu perro



ActivaDog busca ayudar a los perros en su desarrollo y relación con el entorno con metodologías activas y juguetes educativos y sostenibles. Detrás está Susana, una emprendedora que para estas Navidades recomienda artículos como SUBOLA, que por su forma y textura sorprenderá a tu perro proporcionándole momentos únicos de entretenimiento mientras utiliza su olfato.

Participante de la III Edición del Mentoring Empreverde

El Taller de Vica, decoración y accesorios sostenibles



El Taller de Vica diseña artículos de decoración, accesorios de moda, merchandising y hasta galardones de forma natural y sostenible, utilizando materiales naturales para crear productos únicos. Detrás del proyecto está Victoria, que trabaja desde Cuenca potenciando el valor de los productos naturales y locales.

Participante de #ReinventateEnVerde

Suscríbete al boletín de la
RED EMPRENDEVERDE



**EL PODCAST DE
LA FUNDACIÓN
BIODIVERSIDAD**

Con Sergio Fernández Ramos



naturalmente

DISPONIBLE EN



[Darme de baja](#) | [Modificar mis datos](#) | [Política de privacidad](#)